



بنك قطر الأول

QFB

بنك قطر الأول يشارك كمستثمر خاص في شركة متخصصة بتقنيات الذكاء الاصطناعي في وادي السيليكون

ستساهم هذه الصفقة في زيادة عدد استثمارات بنك قطر الأول في الولايات المتحدة الأمريكية إلى إحدى عشرين صفقة استثمارية، كما ستدعم دخول البنك قطاع الاستثمار في مجال التكنولوجيا في وادي السيليكون، في إطار إستراتيجيته الاستثمارية القائمة على التنويع

الدوحة، قطر - 27 نوفمبر 2021 - أعلن بنك قطر الأول ذ.م.م (عامّة) ("البنك") عن إبرام اتفاقية استثمار في شركة SoundHound Inc، وهي شركة تكنولوجيا أمريكية متخصصة في مجال المساعدات الصوتية المعتمدة على الذكاء الاصطناعي، ويقع مقرها في وادي السيليكون بولاية كاليفورنيا، في الولايات المتحدة الأمريكية. [ومن المتوقع إغلاق طرح الاستثمار في [الربع الأول من عام 2022].

وتقوم منصة SoundHound على تكنولوجيا اللغات الطبيعية ذات الملكية المسجلة، وهي تتيح للشركات استخدام الذكاء الاصطناعي في قطاع خدمة العملاء من خلال خدمة المحادثة الروبوتية لتسهيل التفاعل مع العملاء في 22 لغة. ومن المتوقع أن يشهد السوق العالمي المزيد من الفرص الاستثمارية في مجال المساعدات الصوتية بالذكاء الاصطناعي ليصل حجم الاستثمار في هذا القطاع إلى 160 مليار دولار أمريكي. وتحتل شركة SoundHound الطليعة في تقنيات الصوت بالذكاء الاصطناعي التي تساعد الشركات على تحسين تجربة العملاء وتعزيز ولائهم من خلال التحدث والتفاعل الصوتي بفضل الذكاء الصناعي لإضفاء قيمة نوعية إلى أساليب التفاعل مع العملاء.

وبفضل التطور الكبير الذي شهدته الشركة منذ تأسيسها، تملك SoundHound قاعدة راسخة من العملاء البارزين، التي تتضمن شركات رائدة في مجال تصنيع السيارات، وشركات تصنيع الأجهزة والمعدات المنزلية، وشركات الاتصالات، وغيرها.

ويعتبر هذا الاستثمار الأول من نوعه بالنسبة للبنك في قطاع التكنولوجيا في الولايات المتحدة، ويأتي كإضافة مهمة إلى الخطة الاستثمارية المتنوعة التي ينتهجها البنك في السوق الأمريكية. كما أن دخول مؤسسة مصرفية قطرية إلى قطاع الاستثمار في وادي السيليكون يمثل فرصة فريدة للمستثمرين المحليين ويفتح آفاقًا جديدة للتعاون والاستثمار الثنائي بين السوقين.

وصرح الشيخ فيصل بن ثاني آل ثاني، رئيس مجلس إدارة بنك قطر الأول في تعليقه على هذا الاستثمار قائلاً: "إن هذا الاستثمار هو بمثابة خطوة جريئة اتخذها بنك قطر الأول في إطار تنويع محفظته الاستثمارية من خلال الدخول إلى قطاع الاستثمار في مجال تقنيات الذكاء الاصطناعي. نحن نثق بأن SoundHound لديها إمكانيات كبيرة للنمو، خاصة بعد الإعلان عن إدراجها المتوقع في سوق الأسهم في الولايات



بنك قطر الأول

QFB

المتحدة في أوائل العام القادم، وبفضل الابتكارات الثورية التي تقدمها الشركة في مجال الذكاء الاصطناعي بالإضافة إلى خبرتها المتعمقة في قطاع المساعدات الصوتية بالذكاء الاصطناعي، فإننا على ثقة بأن هذه الخطوة ستوفر فرصة استثمارية فريدة وذات قيمة عالية لمستثمريننا المحليين. ونحن سعداء لتمكننا من اكتساب صفة مستثمر خاص في شركة SoundHound للاستفادة من الفرص الاستثمارية الهائلة التي تقدمها الشركة والزمم الإيجابي الذي سيتولد عن مسار النمو الذي تسلكه الشركة في انتقالها نحو المرحلة التالية من التطور".

من جهته، صرّح السيد عبد الرحمن توتونجي، الرئيس التنفيذي لبنك قطر الأول، قائلاً: "هذه إضافة تاريخية مميزة إلى المحفظة الاستثمارية الفريدة التي يقدمها بنك قطر الأول لعملائه من النخبة لتمكينهم من الاستثمار في قطاعات السوق الواعدة في الولايات المتحدة. كما إنها تمثل استمراراً لخطينا الطموحة الرامية إلى تلبية الطلب المتزايد من جانب المستثمرين المحليين على الفرص الاستثمارية المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية.

في إطار الجهود التي نبذلها لتعزيز محفظتنا الاستثمارية وزيادة فرص الاستثمار في السوق الأمريكية، برزت هذه الفرصة باعتبارها خياراً استثمارياً مثالياً يستوفي جميع المعايير الرئيسية التي نبحث عنها في الشركات المتخصصة في مجال التكنولوجيا. ومع ضمان حصولنا على هذا الاستثمار، بدأنا بالتركيز على استقطاب مشاريع جديدة بقدر كبير من الحماس والالتقان، مستفيدين من الآفاق الكبيرة التي سيوفرها هذا الاستثمار لشركتنا وعملائنا على حدٍ سواء".

ويتم طرح هذه الفرصة الاستثمارية، التي تمت الموافقة عليها من قبل هيئة الرقابة الشرعية في بنك قطر الأول، على أساس الاكتتاب الخاص للمستثمرين المؤهلين الذين يستوفون شروط الأهلية للاستثمار وفقاً للقواعد والمتطلبات التنظيمية لهيئة تنظيم مركز قطر للمال .

تجدر الإشارة إلى أن بنك قطر الأول هو أول بنك استثماري مستقل متوافق مع أحكام الشريعة الإسلامية ومرخص له من قبل هيئة تنظيم مركز قطر للمال ومدرج في بورصة قطر تحت الرمز (QSE-QFBQ).

- انتهى -

معلومات هامة ومكان العثور عليها

يشير هذا البيان الصحفي إلى صفقة مقترحة بين شركة Archimedes Tech SPAC Partners Co وشركة SoundHound. لا يشكل هذا البيان الصحفي عرضاً لبيع أو تبادل، أو التماساً لعرض شراء أو تبادل أي أوراق مالية، ولا يجوز إجراء أي عملية بيع لأوراق مالية في أي ولاية قضائية يكون فيها هذا العرض أو البيع أو التبادل غير قانوني قبل التسجيل أو التأهيل بموجب قوانين الأوراق المالية لهذه الولاية القضائية. في ما يتعلق بالمعاملة الموضحة هنا، تعتزم Archimedes تقديم المستندات والمواد ذات الصلة إلى هيئة الأوراق المالية والبورصات، بما في ذلك



بنك قطر الأول

QFB

بيان التسجيل وفق النموذج S-4، والذي سيتضمن بيان توكيل/نشرة اكتتاب. ويتم تشجيع حاملي الأوراق المالية على مراجعة هذه المعلومات بعناية، بما في ذلك عوامل الخطر والإفصاحات الأخرى الواردة فيها. سيتم إرسال بيان التوكيل/نشرة الاكتتاب إلى جميع حاملي الأسهم في Archimedes. كما ستقدم Archimedes مستندات أخرى تتعلق بالصفقة المقترحة باستخدام هيئة الأوراق المالية والبورصات. قبل اتخاذ أي قرار بشأن التصويت أو الاستثمار، نحث المستثمرين وحاملي الأوراق المالية في أرخميدس على قراءة بيان التسجيل وبيان التوكيل/نشرة الاكتتاب وجميع المستندات الأخرى ذات الصلة المقدمة أو التي سيتم تقديمها إلى هيئة الأوراق المالية والبورصات في ما يتعلق بالصفقة المقترحة بمجرد أن تصبح متاحة لأنها ستحتوي على معلومات مهمة حول الصفقة المقترحة.

سيتمكن المستثمرون وحاملو الأوراق المالية من الحصول على نسخ مجانية من بيان التوكيل/نشرة الاكتتاب وجميع المستندات الأخرى ذات الصلة المقدمة أو التي سيتم تقديمها إلى هيئة الأوراق المالية والبورصات من قبل Archimedes عبر الموقع الإلكتروني لهيئة الأوراق المالية والبورصات على www.sec.gov أو الموقع الإلكتروني لشركة Archimedes على www.archimedesspac.com أو عن طريق إرسال بريد إلكتروني إلى Info@ArchimedesSPAC.com.

الجهات المشاركة في مستندات الالتماس

يجوز اعتبار Archimedes وSoundHound والمدراء والمسؤولين التنفيذيين فيهما مشاركين في التماس التواكيل من المساهمين في Archimedes في ما يتعلق بالصفقة المقترحة. ترد المعلومات المتعلقة بأعضاء مجلس إدارة Archimedes ومسؤوليها التنفيذيين وملكيتهم للأوراق المالية في Archimedes في ملفات Archimedes لدى هيئة الأوراق المالية والبورصات. يمكن الحصول على معلومات إضافية تتعلق بمصالح هؤلاء الأشخاص وغيرهم من الأشخاص الذين يمكن اعتبارهم مشاركين في الصفقة المقترحة من خلال قراءة بيان التوكيل/نشرة الاكتتاب في ما يتعلق بالصفقة المقترحة عندما تصبح متاحة. ويمكن الحصول على نسخ مجانية من هذه المستندات كما هو موضح في الفقرة السابقة.

لمزيد من المعلومات، يرجى التواصل مع الجهات التالية:

Mirna Naccache

Marketing & Communication Director

Mobile: 5501 0234

communications@qfb.com.qa

نبذة عن بنك قطر الأول:

بنك قطر الأول (عامة) - "البنك"، البنك المتوافق مع أحكام الشريعة الرائد في قطر والمُدرج في البورصة، هو واحد من أولى المؤسسات المالية المستقلة المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية والمرخصة من هيئة مركز قطر للمال والذي يقدم حلولاً مالية مبتكرة وفرصاً استثمارية من خلال تواجده محلي وإقليمي وعالمي.

بدأ بنك قطر الأول مسيرته في عام 2009 كبنك استثماري، ومنذ ذلك الحين قام بتطوير نموذج أعماله وتبني استراتيجية تجمع بين أفضل ما قدم من الخدمات المصرفية الخاصة والحلول الاستثمارية المتطورة المصممة خصيصاً لحماية والمحافظة على الثروات وتنميتها بالشكل الأمثل.

يوفر "البنك"، المُدرج في بورصة قطر، مجموعة واسعة من المنتجات والخدمات من بينها الاستثمارات البديلة والتي تركز بشكل خاص على استثمارات الملكية الخاصة والقطاع العقاري؛ نشاط الخدمات المصرفية للشركات والمؤسسات، ونشاط الخدمات المصرفية الخاصة وإدارة الثروات، بالإضافة إلى أنشطة إدارة الخزينة والاستثمار.

بفضل استراتيجيته الواضحة وخبرة فريق عمله المتمرس وقاعدة مساهميه المتميزة، يؤدي "البنك" دوره الريادي كشريك مالي موثوق للمستثمرين الأفراد من ذوي الملاءة المالية العالية، والشركات والمؤسسات، فضلاً عن كونه بوابة للفرص الواعدة في قطر والاسواق الإقليمية والدولية.

www.qfb.com.qa

Qatar First Bank Participates as a Private Investor in a Silicon Valley AI Technology Company

This investment will mark QFB's 11th investment in the United States. It presents a strong entry for the bank into the Tech space in Silicon Valley as part of its diversification investment strategy.

Doha, Qatar – 27 November 2021 - Qatar First Bank LLC (Public) (“QFB” or “Bank”) announced the completion of an agreement to invest in SoundHound Inc., a US late-stage tech company specialized in voice AI, whose headquarters are in Silicon Valley, California, in the USA. [The investment is expected to close in the first quarter of 2022.]

SoundHound's independent voice AI platform, built on proprietary natural language technology, enables businesses to deliver best-in-class conversational experiences to their customers across 22 languages. Voice AI is projected to be a \$160 billion market opportunity and SoundHound is at the forefront of helping brands build differentiated, voice-enabled experiences that grow customer loyalty and deliver value.

As a late-stage venture company, SoundHound has a strong backlog from existing customers, which include well-known car manufacturers, home appliance manufacturers, and telecom companies, among others.

The investment will be QFB's first investment in the United States Tech market and comes as a significant addition to the Bank's robust presence in the US market. The investment by a local Qatari investment bank in a Silicon Valley company also presents a unique opportunity for local investors and opens up new avenues for cooperation and bilateral investment between both markets.

Commenting on the investment, Sheikh Faisal bin Thani Al-Thani, Chairman of QFB, said: “This landmark investment is a bold new step by QFB to enter the AI technology investment field. We believe SoundHound has great potential for growth, especially after its prospective listing in the United States early next year. With its revolutionary AI offering and expertise in the voice AI market, we consider this opportunity a great benefit to our local investors. With the abundance of opportunities it offers, and its robust expertise and expansion impetus, we are happy to be an investor in SoundHound as it moves forward toward the next phase of its growth momentum.”

Mr. Abdulrahman Totonji, QFB's CEO added: “This is a historic addition to QFB's unique offering to its elite clientele and an excellent investment opportunity. It is a continuation of our ambitious plan to cater to the growing demand of local investors through our Shari'ah compliant platform.

In our efforts to scope opportunities in the US market, this opportunity has proven a suitable candidate for investment, satisfying all our key criteria we look for in technology-based firms. With this investment secured, we at QFB are working on new projects with abundant enthusiasm and excitement, as this unique investment opens up new opportunities for both our firms and our clients.”

This investment opportunity, which has been approved by QFB’s Shari’ah Supervisory Board, is offered on private placement basis to qualified investors meeting the investment eligibility requirements in accordance with the rules and regulatory requirements of QFC Regulatory Authority (QFCRA).

Qatar First Bank (QFB), the first independent Shari’ah compliant bank authorized by the QFC Regulatory Authority (QFCRA) and a listed entity on the Qatar Stock Exchange (QSE: QFBQ).

-END-

Important Information and Where to Find It

This press release refers to a proposed transaction between Archimedes Tech SPAC Partners Co. and SoundHound. This press release does not constitute an offer to sell or exchange, or the solicitation of an offer to buy or exchange, any securities, nor shall there be any sale of securities in any jurisdiction in which such offer, sale or exchange would be unlawful prior to registration or qualification under the securities laws of any such jurisdiction. In connection with the transaction described herein, Archimedes intends to file relevant materials with the SEC, including a registration statement on Form S-4, which will include a proxy statement/prospectus. Security holders are encouraged to carefully review such information, including the risk factors and other disclosures therein. The proxy statement/prospectus will be sent to all Archimedes stockholders. Archimedes also will file other documents regarding the proposed transaction with the SEC. Before making any voting or investment decision, investors and security holders of Archimedes are urged to read the registration statement, the proxy statement/prospectus and all other relevant documents filed or that will be filed with the SEC in connection with the proposed transaction as they become available because they will contain important information about the proposed transaction.

Investors and security holders will be able to obtain free copies of the proxy statement/prospectus and all other relevant documents filed or that will be filed with the SEC by Archimedes through the website maintained by the SEC at www.sec.gov or via the website maintained by Archimedes at www.archimedesspac.com or by emailing Info@ArchimedesSPAC.com.

Participants in the Solicitation

Archimedes and SoundHound and their respective directors and executive officers may be deemed to be participants in the solicitation of proxies from Archimedes's stockholders in connection with the proposed transaction. Information about Archimedes's directors and



executive officers and their ownership of Archimedes's securities is set forth in Archimedes's filings with the SEC. Additional information regarding the interests of those persons and other persons who may be deemed participants in the proposed transaction may be obtained by reading the proxy statement/prospectus regarding the proposed transaction when it becomes available. You may obtain free copies of these documents as described in the preceding paragraph.

For more information, please contact:

Mirna Naccache
Marketing & Communication Director
Mobile: 5501 0234
communications@qfb.com.qa

About Qatar First Bank (QFB):

Qatar First Bank LLC (Public) – “QFB”, a leading Sharia-compliant investment bank based in Qatar and listed on the Qatar Stock Exchange (QSE: QFBQ), is one of the first independent Sharia-compliant financial institutions regulated by the Qatar Financial Centre Regulatory Authority that offers investment opportunities and innovative financial solutions with local, regional and international reach.

Launched in 2009 as an investment bank, QFB has since evolved to broaden its offering to combine the best of a private bank with bespoke investment solutions tailored for the protection, preservation, and growth of wealth.

QFB provides a wide range of investment products and services including alternative investments focused on private equity and real estate, private banking and wealth management, corporate and institutional banking, as well as treasury and investments.

With a clear strategy, a highly experienced team, and a solid shareholder-base, QFB is a trusted advisor for high-net-worth individuals, corporate and institutional clients, and a gateway to opportunities in Qatar, the region, and global markets.

www.qfb.com.qa